
Protokoll der 2. ordentlichen Obleuteversammlung  

im Sommersemester 2015  am 17.06.2015 
 
Beginn der Versammlung: 19:02 Uhr  

TOP 1: Begrüßung, Festlegung der Beschlussfähigkeit, Protokollvergabe, Feststellung der 

Tagesordnung  

- Der Sportreferent Jan-Hendrik Cordes eröffnet die Versammlung.  

- Mit 28 anwesenden von 44 Sportarten ist die Versammlung beschlussfähig.  

- Die Sportart Floorball protokolliert die Sitzung. 

- Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen:  

TOP 2: Berichte der Sportarten, des Sportreferats und des Sportzentrum 

- Tischtennis wird Schleifchenturnier ausrichten 

- Floorball berichtet über erfolgreiches Turnier mit 27 Gastmannschaften 

- Neue Obleute: Fitness, Teakwondo, Tennis, Baseball 

- Frisbee erscheint 19.06 Uhr -> 29 Stimmberechtigte 

- Sportreferat berichtet von SportreferentenSommerSeminar 

- Das Sportreferat hat neue Sprechzeiten 

- Jan-Hendrik Cordes (Sportreferent) tritt zum 01.08.2015 zurück -> kündigt Wahl auf nächster 

OV am 22.07.2015 an 

- Jörn Barkemeyer tritt zum 14.08.2015 für ein Semester ein Praktikum an -> setzt als 

Sportreferent aus 

- Sportreferenten erklären ihre Ziele für 2015 

TOP 3: Anträge der Sportarten 

Baseball:  
Baseball möchte in die OV aufgenommen werden 

 

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 0  Dafür: 29 ∑ 29 Stimmen 
 
→ Der Antrag wird angenommen.  

Jugger: 

Antrag auf Anerkennung der 18. Deutschen Meisterschaft im Jugger als adh-äquivalente 

Veranstaltung 

Kosten: ca. 610€ 

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 3 Dafür: 26 ∑ 29 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

Lacrosse:  

Förderung des Kieler Lacrosse Meetings als adh Ersatzturnier. 

Kosten: ca. 410€ 

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 2 Dafür: 27 ∑ 29 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  
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Frisbee:  

Übernahme der Reisekosten zur Vorbereitung für Europameisterschaft 2015 

Kosten: ca. 100€ 

Abstimmung: Dagegen: 3 Enthaltungen: 9 Dafür: 17 ∑ 29 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

Motorsport: 

Antrag auf Anerkennung der Formula Student Spain als adh-Äquivalenz  

Kosten: ca. 2000€ 

Während der Diskussion GO-Antrag auf Vorziehung von TOP 5 (Haushalt), um Überblick über 

momentanen Stand der Ein-/Ausgaben zu haben 

Abstimmung: Dagegen: 1 Enthaltungen: 3 Dafür: 25 ∑ 29 Stimmen  

→ Der GO-Antrag wird angenommen.  

Vorziehung von TOP 5, Unterbrechung von dem Motorsport-Antrag 

TOP 5: Haushalt 

- Vorstellung vorläufiger Haushalt 

- Sportreferent weist drauf hin, dass er sich noch ändern kann 

- Sportreferent weist drauf hin, dass für DHM noch Pflichtausgaben kommen werden, nach 

Erfahrung der letzten Jahre aber im Budget liegt 

Nach TOP 5 wird zum Antrag von Motorsport zurückgekehrt (TOP 3) 

Motorsport: 

Antrag auf Anerkennung der Formula Student Spain als adh-Äquivalenz  

Kosten: 1000€ Startgebühren + ca. 1920 Fahrtkosten (eigene Autos) 

Antrag wird zurück gezogen, da noch Chance auf Teilnahme in Deutschlang besteht -> viel weniger 

Fahrtkosten 

 

TOP 4: Neue Anträge im Sportreferat 

- Neuer Materialantrag 

- Neuer Turnierantrag 

- Kein neuer Raumantrag 

- 20.30 Abgang von 2 Sportarten 
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TOP 6 Geschäftsordnung der OV 

- Neue Geschäftsordnung, welche auf den letzten OVs vorgestellt und verbessert wurden 

- 3 Verbesserungen werden direkt eingepflegt 

- Abstimmung auf Annahme der neuen GO  

Abstimmung: Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 Dafür: 26 ∑ 29 Stimmen  

→ Der Antrag wird angenommen.  

 

TOP 7 Verschiedenes 

- Sportreferenten bitten darum, Anträge in Zukunft per Computer zu schreiben und 

einzureichen -> Handschriftliches ist schwer zu lesen und bringt immer wieder Fehler 

Um 20:45 Uhr wird die Obleuteversammlung vom Sitzungsleiter Jan-Hendrik Cordes offiziell 

geschlossen/beendet.  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  


